



► PENGENTASAN KEMISKINAN

## Bank BPD DIY Beri Rp560 Juta untuk Gandeng Gendong



UMBULHARJO—Bank BPD DIY menyerahkan dana tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) kepada Pemkot Kota Jogja dalam bentuk uang tunai senilai Rp560 juta di kompleks Balai Kota Jogja, Senin (22/8). CSR itu untuk pelaku program Gandeng Gendong dan diharapkan mampu mengentaskan kemiskinan di wilayah setempat.

Direktur Utama Bank BPD DIY, Santoso Rohmad, mengatakan sebagai bank pelat merah yang bergerak di sektor bisnis, Bank BPD DIY mempunyai misi untuk ikut serta membantu pemerintah dalam upaya penanggulangan kemiskinan. Kehadiran BPD DIY harus bisa memberikan dampak bagi kesejahteraan warga baik dari sisi usaha maupun pelayanannya.

"Pada kesempatan ini kami berkomitmen untuk memberikan kontribusi dalam upaya penanggulangan kemiskinan. Sebab salah satu visi kami adalah ikut serta dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat lewat bidang usaha maupun bidang lain yang berkolaborasi dengan berbagai pihak," kata Santoso.

Menurutnya, Gandeng Gendong yang digagas Pemkot Jogja perlu mendapat dukungan karena mempunyai strategi yang optimal dalam upaya pengentasan kemiskinan. Gandeng Gendong yang diluncurkan sejak 2018 lalu adalah gerakan bersama yang melibatkan seluruh elemen untuk pemberdayaan masyarakat, khususnya percepatan penanggulangan kemiskinan.

Program CSR yang diberikan itu menyasar empat kategori yakni pemberdayaan masyarakat dan peningkatan kapasitas usaha mikro kecil menengah (UMKM) untuk LPMK

Prawirodirjan, penyediaan sarana dan prasarana untuk LPMK Gedongkiwo, peningkatan kualitas lingkungan hidup untuk LPMK Wirogunan, dan pengentasan kemiskinan melalui pembangunan RTLH untuk LPMK Klitren.

Sekda Kota Jogja, Aman Yuridijaya, menyebut upaya pengentasan kemiskinan akan lebih maksimal jika didukung oleh berbagai pihak, seperti perusahaan dengan dana CSR. Bantuan CSR dari BPD DIY ini akan berdampak pada kesejahteraan masyarakat dan ikut serta dalam upaya penanggulangan kemiskinan.

"Melalui konsep Gandeng Gendong tersebut, masyarakat yang belum sejahtera akan diajak atau diangkat bersama-sama untuk bisa maju demi mencapai kesejahteraan," kata Aman.

*(Yosef Leon)*

**Direktur Utama** Bank BPD DIY, Santoso Rohmad (*kiri*) menyerahkan CSR kepada Sekda Kota Jogja, Aman Yuridijaya yang diperuntukkan kepada Program Gandeng Gendong, di kompleks Balai Kota Jogja.

*Harian Jogja/Yosef Leon*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005